

Otra forma de seguir *en activo*

CADA AÑO AUMENTA DE FORMA considerable el número de personas que se ven obligadas a finalizar su actividad laboral. Además de por razones de edad o de salud, cada año se añaden —con mayor frecuencia—, las derivadas de los reajustes empresariales. Por ello es cada vez mayor el colectivo de personas que pasan a la situación de jubilados o prejubilados, cuando aún se encuentran en excelentes condiciones físicas y mentales y con altos valores de rendimiento y experiencia profesionales.

sin ánimo de lucro que nace en 1989, como iniciativa del Círculo de Empresarios, con la ayuda del Consejo Superior de Cámaras de Comercio y Acción Empresarial, con el objetivo de ofrecer la posibilidad de que los jubilados y prejubilados que lo deseen puedan seguir en activo, realizando un voluntariado de asesoramiento empresarial.

Estos profesionales cualificados ponen sus conocimientos, adquiridos a lo largo de experimentadas carreras y actuaciones laborales, a la disposición de los sectores económicos y sociales más desfavoreci-

Pero, además de lo anterior, SECOT asesora a organismos gubernamentales e instituciones financieras; promueve actividades de formación y de capacitación técnico-profesional; participa en la transferencia de tecnología, relaciones comerciales y planes de desarrollo local y colabora en programas de cooperación internacional. Y algo muy interesante: actúa como foro de pensamiento, debate y discusión sobre temas de interés para los mayores, como la prolongación de la vida laboral, el ahorro, el trabajo



Jornada de formación de los voluntarios de SECOT

Dada esta circunstancia, muchos hombres y mujeres se encuentran que no pueden dar respuesta satisfactoria a la pregunta de ¿y ahora, qué hago?... Entre los muchos proyectos que salen al paso (viajar, practicar deportes, dedicarse al ocio cultural, nuevos estudios...), muchos contemplan la posibilidad de realizar algún tipo de voluntariado.

En este sentido, una buena idea es colaborar con SECOT (Seniors Españoles para la Cooperación Técnica). Entidad declarada de Utilidad Pública, SECOT es una asociación

El objetivo es ofrecer la posibilidad a los jubilados y prejubilados que lo deseen, de seguir en activo, realizando un voluntariado de asesoramiento empresarial.

dos, de forma totalmente desinteresada. Y lo hacen fomentando el desarrollo y el crecimiento de las pequeñas empresas y la creación de empleo, potenciando y asesorando las propuestas de jóvenes emprendedores y de ONGs que no cuentan con los recursos necesarios para acudir a consultorías comerciales.

SECOT lleva 18 años en funcionamiento y cuenta con más de mil socios (de los cuales más de 900 son seniors voluntarios), repartidos en 24 delegaciones por todo el territorio nacional. Procedentes de las más diversas profesiones (ingenieros, economistas, empresarios, abogados...), los voluntarios intentan sacar adelante este proyecto solidario, a través de asesorías técnicas y de gestión para la creación y consolidación de pequeñas y medianas empresas; facilitando la inserción de jóvenes o integrando laboralmente a mujeres e inmigrantes.

voluntario o el envejecimiento activo. De hecho, con la ayuda de diversos patrocinadores ha editado un buen número de publicaciones, como *El jubilado como capital social* o *El fomento de la vocación empresarial: su interés socioeconómico*, entre otras.

Para su desempeño, SECOT cuenta con varios tipos de socios, entre ellos *los seniors*, o personas que dedican su tiempo libre a acciones de voluntariado y *los socios protectores*, empresas e instituciones que apoyan esta labor, entre los que se cuenta el Banco Popular, que forma parte del Consejo Protector de SECOT, el cual está presidido, a su vez, por S.M. el Rey.

Además de contar con todos los reconocimientos de calidad, SECOT ha colaborado con organizaciones internacionales como los Voluntarios de Naciones Unidas (VNU), la Fundación CODESPA, el Fondo Monetario Internacional o la Coordinadora Española de ONGs para el Desarrollo.

Para saber más de esta organización se puede llamar al teléfono 902 11 97 38 o entrar en su página web, www.secot.org